LA COMPÉTENCE N'A PAS D'AGE

Avis de recherche pour témoignages vidéo

L'équipe de *La compétence n'a pas d'âge* souhaite documenter, par l'entremise d'une vidéo de 8 à 10 minutes, la réalité des travailleuses et travailleurs expérimentés de 65 ans et + qui ont dû s'adapter au télétravail en période de pandémie.

Nous sommes à la recherche de personnes âgées de 65 ans et plus, habitant la région de Chaudière-Appalaches, qui sont toujours sur le marché de l'emploi. Les personnes doivent avoir été dans l'obligation de passer en télétravail en raison de la pandémie COVID 19. Les personnes recherchées doivent être à l'aise dans l'expression orale.

L'ÉQUIPE, PAR CES TÉMOIGNAGES VIDÉO, SOUHAITE RÉPONDRE AUX QUESTIONS SUIVANTES :

- Comment l'adaptation à ce nouveau mode de travail s'est-il fait : facilement ou difficilement?
- Quel a été l'impact du télétravail sur vos motivations à vous maintenir en emploi?
- Quels bénéfices avez-vous retirés de cette nouvelle organisation du travail?

Si l'expérience du témoignage vous intéresse et que vous correspondez au profil recherché, veuillez nous transmettre vos coordonnées (nom, adresse et numéro de téléphone) à l'adresse suivante : lacompetencenapasdage@gmail.com

La réalisatrice, M^{me} Micheline Léonard, communiquera avec vous.

P. S. Le tournage aura lieu dans la dernière semaine de mai et/ou la première semaine de juin 2022 chez vous ou à proximité. Toutes les mesures sanitaires en vigueur seront respectées.

MICHELINE LÉONARD, réalisatrice

Instigatrice de nombreuses productions télévisuelles, Micheline Léonard est une réalisatrice chevronnée qui a signé la conception et la coordination de plusieurs séries documentaires diffusées notamment à Radio-Canada. Elle a réalisé dans le cadre de La compétence n'a pas d'âge une série captivante de capsules vidéo intitulée Investir dans l'expérience. Plusieurs de ces vidéos ne laisseront personne indifférent!

